









itu adalah Sunnah. Atau sebaliknya Ulama Ushul Fiqh mereka mengatakan Sunnah itu adalah Hadis. Tampaknya penyebutan Sunnah lebih mendominasi diperistilahkan oleh pakar Ushul Fiqh, dan Hadis lebih banyak dipakai oleh ahli Hadis.

Realitas tersebut dapat memberi pemahaman yang mengkaburkan dalam memilah antara Sunnah maupun Hadis, disamping beragamnya pengertian dari para ulama tentang Sunnah dan Hadis itu baik dari ulama Ushul Fiqh dan Muhaddisin. Sehingga dapat mendatangkan pula pemahaman yang mengidentikkan kedua istilah tersebut.

Berangkat dari semuanya itu, maka dapat mendatangkan kekacauan dalam memahami maksud atau makna dari Sunnah dan Hadis itu. Sehingga menimbulkan kerancuan dalam mempersepsikan keduanya, yang dapat berakibat pada adanya pengidentikan bagi setiap orang yang tidak tahu pasti tentang Sunnah dan Hadis itu sendiri, yang sering kami jumpai baik dari sebagian ulama dan sebagian orang, karena mereka menganggapnya bahwa Sunnah dan Hadis itu sama. Tetapi sebenarnya antara keduanya terbelah garis pemisah.

Konsekuensinya dalam hal ini, sangat erat hubungannya dengan hukum syara'. Dimana Sunnah dan Hadis adalah sebagai dalil-dalil pokok syari'ah Islam dibawah Al Qur'an, didalam mengistimbatkan suatu hukum dalam ajaran Islam.













1. Bagaimanakah kriteria Sunnah dan Hadis itu.
2. Adakah persamaan, dan dapatkan antara Sunnah dan Hadis itu dikatakan identik.
3. Dari segi manakah perbezaan Sunnah dan Hadis tersebut, bila ditinjau dari pandangan para Ahli juga tinjauan dari syari'ah Islamnya.

#### G. Tujuan Pembahasan

Sejalan dengan permasalahan yang diangkat dan, sesuai dengan keilmuan yang penulis tekuni dalam bidang Tafsir Hadis, maka tujuan pembahsan skripsi ini adalah :

1. Menjelaskan kriteria yang terdapat pada Sunnah, dan Hadis, sehingga dapat diketahui perbezaan dan kesamaannya.
2. Memberikan pemahaman terhadap anggapan yang mengidentikan antara Sunnah dan Hadis.
3. Untuk mengetahui kebenaran perbezaan Sunnah dan Hadis dari nilai kehujujahannya dalam syari'ah.

#### H. Kegunaan pembahasan

Dalam pembahasan ini memeparkan ruang lingkup Sunnah dan Hadis sesuai dengan tujuan yang dicakup. Dengan penulisan ini diharapkan dapat lebih memudahkan untuk mengungkap perbezaan dari Sunnah dan Hadis tersebut, maka tujuan yang ingin dicapai dalam pe

dan dalil-dalil dari seorang Ulama, tokoh, Ahli kemudian diikuti dengan menggunakan pendapat, dalil dan teori dari tokoh lain yang berbeda untuk dirumuskan sintesisnya.

#### J. Sumber Data

Dalam penulisan ini penulis menggunakan library research. Sesuai dengan sifatnya, yaitu penjelajahan masalah untuk mendapatkan uraian pokok terhadap permasalahan yang akan dibahas dan implikasi-implikasinya, yang terlibat langsung dengan penulisan dengan penulisan ini, dan dengan cara mengumpulkan data-data yang ada kaitannya dengan topik pembahasan. Yang berdasarkan padapenelitian kepustakaan (literer), meliputi ; Kitab-kitab (buku-buku) seri Ulum al Hadis, Hadis-Hadis koleksi, Ushul Fiqh dan literatur lainnya.

#### K. Sistematika Pembahasan

Untuk lebih memudahkan pemahaman tentang isi dari topik pembahasan ini, maka penulisan ini dilakukan berdasarkan bahasan sebagai berikut:

Bab I, Menguraikan berbagai hal sebagai pendahuluan menyangkut; latar belakang masalah, identifikasi-masalah, alasan memilih judul, pembatasan masalah, rumusan masalah, tujuan pembahasan, kegunaan pembahasan, sumber data, metode pembahasan dan sistematikanya.



Bab ini merupakan pandangan umum secara global dari yang akan disajikan dalam bab-bab berikutnya.

Bab II, Berisikan kriteria Sunnah dan Hadis di dalamnya diuraikan pengertian Hadis dan Sunnah dari beberapa disiplin keilmuan, seperti pendapat ulama Hadis Ulama Ushul Fiqh dan ulama fiqh. Diuraikan pula istilah Sunnah dan Hadis secara historis, pada masa Ulama muta qaddimin dan Mutaakhirin, dan diuraikan pula tentang , prioritas Sunnah dan Hadis yang menjadi sebagian dari sumber hukum Islam.

Bab III, secara diskriptif menjelaskan perbedaan Sunnah dan Hadis dalam pengembangan syari'ah. Yang didalamnya diuraikan data-data perbedaan pemakaian Sunnah dan Hadis, pandangan yang mengidentikan Sunnah dan Hadis, juga bukti keharusan membedakan Sunnah dengan Hadis dalam pengembangan syari'ah. Sebagaimana bab ini merupakan penyajian data dari landasan teori pada bab sebelumnya.

Bab IV, adalah sebagai penghujung pembahasan dari permasalahan yang dimuat dalam bab-bab sebelumnya , atau sebagai analisa dari keseluruhan teori-teori yang dibahas, sehingga dapat dianalisis dengan singkat dari seluruh permasalahan yang diangkat dalam pembahasan di dalam skripsi ini, dan mendapat kejelasan yang maksimal.

Bab V, adalah bab terakhir, yang berisikan kesimpulan dari hasil akhir pembahasan, dan saran-saran.